

旭川支部

会員数 12 名

4年ぶりに活動再開、楽しく運営 お国自慢



↑懇親会にて、右端が私

私たち旭川支部は、令和5年の支部懇談会をきっかけに、4年ぶりに活動を再開しました。大学事務局の方々にもご協力いただき、シブコンで知り合った会員5名で協力し合い、時には集まって食事をしながら楽しく運営しております。

また、北海道から遠く離れた関東に子供を送り出している親同士の心配事のほか、運転免許はどうしたのか？飛行機のセールがあるよ！など、日常生活の情報交換もしております。

支部長 片山敦子

北海道の真ん中にある旭川空港は、豪雪地帯にありながら、就航率が99.5%と高く、羽田空港からわずか1時間40分で到着します。人気の旭山動物園はもちろん、美瑛・富良野等へのアクセスも良く、春夏秋冬の季節をとっても素晴らしい景色です。

私のおすすめは、旭川市で9月に行われる食のイベント「北の恵み食べマルシェ」です。2023年の来場者数は81万人を超えました。北海道の秋はおいしさの宝庫。豊富で美味しい北北海道の農海産物や、それらの加工品、さらには地域グルメが集結します。全国初の歩行者天国である「平和通り買物公園」等、市内中心部を会場にした北海道でも最大級の「食」のイベントです。ぜひ、お腹を空かせてお越しください！



旭山動物園にて



美瑛の青い池

島根支部

会員数 9 名

小さな支部ながら高い参加率



↑支部懇談会にて、前列左端が私

お国自慢

島根県は日本海に面した本州西部に位置し、東西155kmの細長い県です。沖合には世界ジオパークに認定された隠岐諸島と広大な県土を有しています。これら自然環境だけではなく、縁結びの神様で知られる出雲大社や現存する天守の国宝松江城、世界遺産の石見銀山と観光資源に恵まれ、たくさんの観光客が訪れています。食のほうでは宍道湖のヤマトシジミの他に松葉ガニ、のどぐるなどの海産物が挙げられますが、のどぐるは近年全国的に知られるようになってからは、値段が高くなり、食卓で口にすることが少なくなったことが残念です。

当支部は在学生9名と全国でも極端に人数の少ない支部ですが、支部懇談会への出席率は55%と全国平均と比較して高いものとなっています。理由としては、都会へ子弟を送り出している身として、支部懇談会を通じて学生生活の様子や学業について大学の教職員の皆様に相談できる貴重な機会となっているからと考えます。父兄の相談に対して一人ひとり真摯に対応してくださる教職員の皆様には、改めて感謝申し上げます。

父兄の懇親会では、「子供にLINEしても既読にならない」など都会で暮らす子供の様子を心配する話題が多く、和気あいあいの仲で情報交換を行っています。

支部長 小豆澤朋久



出雲大社



松江城

※会員数は2024年3月現在のデータ